



ALERTE METEORITES : AITON

CP AITON

LE 23 SEPTEMBRE 2024

Les nuits passent et se ressemblent, les dernières nuits ne dérogent pas à la règle maintenant au CP d'Aiton. Les projections sont toujours aussi régulières au pied de nos deux bâtiments et, de plus en plus souvent des projectiles provenant de la détention, tombent sur la tête de nos collègues alors que ces derniers vont récupérer les colis provenant de l'extérieur.

Chaque nuit, les agents sont obligés de faire leur boulot munis d'un bouclier pour parer les jets d'objets en tous genres de nos pensionnaires. Tout y passe : bouteilles (1.5l) pleine de liquide, vaisselle, boites de conserve...

Pendant ce temps, plusieurs caillebotis patientent sagement au frais sur notre zone ALAT et les agents eux, en sont quittes chaque nuit à devoir s'exposer quand ils vont récupérer des projections.

Pourtant, cela fait plus de deux ans que l' **UFAP UNSa Justice** tire la sonnette d'alarme, avec un premier tract intitulé « PROJECTIONS A RISQUE » daté de Juillet 2022. Il y avait eu, en Mai 2024, une piqûre de rappel par tract intitulé « PASSOIRE EN GUISE DE CAILLEBOTIS »

LA DIRECTION ATTEND-ELLE UN DRAME POUR RÉAGIR ?

L'**UFAP UNSa Justice** Félicite l'ensemble des agents, particulièrement en service de nuit pour leur sang froid et leur professionnalisme.

L'**UFAP UNSa Justice** Exige le remplacement de l'ensemble des caillebotis détruits dans les plus brefs délais.

L'**UFAP UNSa Justice** Exige que les détenus identifiés comme : projeteurs d'objets divers, ou récupérateur des projections extérieures, soient changés de cellule pour être positionnés coté promenade ou coté gymnase.

Le bureau Local
CADET Annabelle
ROBERT Julien